

# Delpech-Frei, expérimenté et jeune à la fois

**VOILE** Vice-champion du monde en 49<sup>er</sup>, l'équipage doit confirmer en vue de Tokyo

**A** respectivement 33 et 32 ans, Noé Delpech (YC-PR) et Mathieu Frei (Nouvelle Calédonie) font partie des doyens de l'équipe de France. Une certaine expérience mais toujours le même entrain au moment d'aborder les compétitions, comme la finale des World Series qui se dispute cette semaine à Marseille. "Cet hiver, je me suis encore dit que j'aimais vraiment la voile olympique, confie le skipper marseillais qui après les Jeux de Rio, où il avait terminé 5<sup>e</sup> avec Julien D'Ortoli, ne pensait pas au départ se relancer dans l'aventure. *Le sport olympique est vraiment quelque chose de particulier. C'est là où il y a le plus de niveau et l'investissement personnel est monstrueux.*"

## Un duo sur la même longueur d'onde

Vice-champions du monde de 49<sup>er</sup> l'an dernier à Aarhus (Danemark), ce qui fait d'eux l'équipage N.1 tricolore à l'heure actuelle, les deux pensionnaires du pôle France ne se reposent toutefois pas sur leurs lauriers car ils savent que derrière ça pousse! "On a un avantage à conserver, à la fois psychologique et en terme de résultats; plus on sera devant et plus on sera serein et confiant", explique Noé Delpech.

Hier, ils ont terminé septièmes de la première journée de cette finale de coupe du monde alors que les Français



Les deux pensionnaires du pôle France de Marseille vont profiter de cette finale de coupe du monde à Marseille pour peaufiner leurs réglages.

/ PHOTO SAILING ENERGY/WORLD SAILING

Kevin Fischer et Yann Jauvin ont pris les commandes après avoir remporté la troisième manche. "On est huit, neuf équipages (dont les champions du monde, les Croates Sime et Mihovil Fantela) à pouvoir jouer le podium, poursuit Noé Delpech. *Ce n'est pas forcément une régata à enjeu mais, chez nous, à Marseille, on a à cœur de bien marcher.*"

Ensemble, ils espèrent aller le plus loin possible et rêvent de médaille olympique à Tokyo. "Le début de saison a été compliqué (7<sup>es</sup> des champion-

nats d'Europe le mois dernier à Weymouth) car on a couru après la vitesse par rapport à ce que l'on faisait l'an dernier, reconnaît Mathieu Frei. *Il va falloir être plus rapide si on veut espérer remonter sur le podium en fin d'année lors des Mondiaux (au mois de décembre, en Nouvelle-Zélande). Mais ça commence à venir, on va alors profiter de cette régata pour peaufiner le travail.*"

Le Test Event, cet été à Tokyo, sera aussi une étape importante dans cette lutte acharnée. Pour atteindre leurs objectifs,

ils s'appuient sur la cohésion de leur duo. "On est à la fois jeune et ancien car on navigue tous les deux sur ce support depuis une dizaine d'années mais ensemble depuis un an", note Mathieu Frei. "On a plein de points communs, on partage la même philosophie et on est souvent sur la même longueur d'onde", complète Noé Delpech. Et, ils ne lâcheront rien.

**Déborah CHAZELLE**

dchazelle@laprovence.com

Suite de la compétition, aujourd'hui dès 11h en rade de Marseille.